
 

2025年度中部標準化懇話会  総会開催の紹介 

 

日 時：2025年5月16日(金) 13:30～14:15 

会 場：JSA名古屋支部 セミナールーム 

出席者：（敬称略） 

会長 花﨑 雅彦 住友理工株式会社 

副会長 川中 洋太郎 大有コンクリ－ト工業株式会社 

理事 相羽 繁生 株式会社東郷製作所 

〃 林  淳治 シヤチハタ株式会社 

〃 福澤 浩人   株式会社イノアックコーポレーション 

〃 宮田 政佳 石川県生コンクリ－ト工業組合      

〃 古藤 判次郎 一般財団法人日本規格協会名古屋支部 

監事 佐藤 治次 河村電器産業株式会社  

顧問 浅井 幹夫 独立行政法人 製品評価技術基盤機構 中部支所 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞ  ー榎本 直道 中部経済産業局 

幹事長 金子 誠一 住友理工株式会社 

副幹事長 松原 友美 大有コンクリート工業株式会社 

幹 事   大場 伸章    愛知県生コンクリート工業組合 

〃    奥村 弘史       富山県生コンクリ－ト工業組合 

〃    尾関 正義       シヤチハタ株式会社 

〃    桑木野 勝也   河村電器産業株式会社 

〃    近藤 覚     株式会社東郷製作所 

〃    田丸 昭彦 石川県生コンクリート工業組合 

〃    蛭川 充     株式会社イノアックコーポレーション 

〃    古田 誠         株式会社 ＫＶＫ 

会員   小栗 祐一 岐阜県生コンクリート工業組合 

〃    玉森 俊裕 太平洋セメント株式会社 

〃    松上 浩二       セメダイン株式会社 

 

議事内容：・花﨑会長より、理事会及び総会の進め方の変更（説明を理事会と総会で分けず、一回で報

告し、理事会の方々に審議、採決、承認後、会員の方々に審議、承認していただく。時間

が短縮する分、事業報告の説明に充てることで活動のご理解を得ていただく）と本日の議

事次第について説明があり、その後、各議題の審議を行った。 

・事務局より①中部標準化懇話会規約第 20 条 2 の規定により、会長が議長となって総会を

進めること、②同規約第 21 条の規定により、総会の出席者２３名及び委任状１６５名で

合計１８８名となり、会員２３４社の過半数に達するので、総会が成立すること、③同規

約 21 条 2 の規定により、出席者の過半数をもって総会の決議とすることについて説明を

行った。 

 



・事務局より1号議案 2024年度実施事業報告及び2024年度収支決算報告について中部標

準化懇話会2025年度定時総会資料を基に、2024年度の実施事業、収支決算報告、監査報

告、余剰金処分案について説明を行った。佐藤監事より 2024 年度の事業及び収支決算に

ついて、事業報告書、収支決算書及び帳票類を監査した結果、2023年度収支決算の計上ミ

スがあったが、2024年度収支決算額に差異はない旨の報告があった。 

・花﨑会長より本議題の承認と 2024 年度の剰余金 2,921,483 円を 2025 年度繰越金として

処理することについて、皆様に確認の上、承認された。 

・事務局より第 2号議案 2025年度役員・顧問・幹事名簿(案）について説明を行い、承認

された。 

・会長1名、副会長１名、顧問2名、幹事3名が交代され、新会長の川中様よりご挨拶があ

った。 

・事務局より 3 号議案 2025 年度事業計画(案)及び 2024 年度収支予算(案)について説明を

行い承認された。 

・会長を退任される花﨑様より退任のご挨拶があった。 

以上 

次ページは総会の様子です。                      （記：事務局） 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


